
RECONOCEN  EN  LAS  TUNAS
NECESIDAD  DE  TRANSFORMAR
LA IMAGEN Y CALIDAD DE LOS
SERVICIOS DE CORREOS…

En  horas  de  la  mañana  de  este  miércoles  se  efectuó,  en  el  Centro  de
Convenciones de la CTC en Las Tunas, la asamblea de balance de la Empresa de
Correos de esa provincia, presidida por Vladimir Pérez Vargas, funcionario del
Comité Provincial del Partido; Francisco López Bella, coordinador del Gobierno en
ese territorio; Eldis Vargas Camejo, vicepresidente primero de Correos de Cuba y
otros  miembros  del  Consejo  de  Dirección  de  ese  Grupo  Empresarial;  Dunia
Frometa Tejeda, organizadora del Sindicato Provincial de las Comunicaciones; y
Douglas Leyva López, director general de la empresa.
Participaron, además, directivos y trabajadores de la propia empresa y de las 47
unidades de correos ubicadas en los 8 municipios de la provincia.
En la presentación del informe de balance se conoció que en el 2021 la Empresa
de Correos Las Tunas sobre cumplió el  plan de ventas netas al  117,2% con
ingresos totales por más de 50 millones de pesos, logrando crecer en siete veces
con relación al año anterior las cifras de la paquetería internacional tramitada y
entregada a sus destinatarios en la provincia.
Con independencia de que el pasado año la empresa sobre cumplió los principales
indicadores económicos, aún en medio de las complejidades que enfrentó como
consecuencia del impacto de la pandemia y los efectos del bloqueo, el director de
la  empresa,  Douglas  Leyva,  condujo  los  debates  hacia  el  análisis  de  las
problemáticas que aún subsisten en el funcionamiento de las unidades de correos
y,  sobre  todo,  cómo  lograr  convertir  a  Correos  Las  Tunas  en  una  empresa
atractiva, para lo cual, dijo, es imprescindible brindar servicios de calidad, lograr

https://www.correos.cu/2022/01/26/reconocen-en-las-tunas-necesidad-de-transformar-la-imagen-y-calidad-de-los-servicios-de-correos/
https://www.correos.cu/2022/01/26/reconocen-en-las-tunas-necesidad-de-transformar-la-imagen-y-calidad-de-los-servicios-de-correos/
https://www.correos.cu/2022/01/26/reconocen-en-las-tunas-necesidad-de-transformar-la-imagen-y-calidad-de-los-servicios-de-correos/
https://www.correos.cu/2022/01/26/reconocen-en-las-tunas-necesidad-de-transformar-la-imagen-y-calidad-de-los-servicios-de-correos/
https://www.correos.cu/wp-content/uploads/2022/01/272091318_3165823047029158_6009553520698113561_n.jpg


instalaciones confortables y trabajadores capacitados y profesionales.
En sus intervenciones,  los participantes en la  asamblea profundizaron en los
problemas de calidad en el servicio, en las causas del decrecimiento de algunos
servicios postales y a domicilio, de las demoras en las entregas de la paquetería
internacional  a  los  destinarios  y  de  la  prensa  a  los  suscriptores,  de  las
vulnerabilidades en la seguridad de las unidades de Correos y en los sistema de
control interno, así como del incremento de las quejas y de las insuficiencias en la
atención a la población.
El vicepresidente de Correos de Cuba, Eldis Vargas Camejo, reflexionó sobre los
avances experimentados por Correos de Cuba en su gestión empresarial  y el
impacto social logrado por sus servicios, cuyos trabajadores en el 2021 manejaron
más de 25 mil millones de pesos y lograron ingresar a la economía nacional más
de 60 millones de dólares por concepto de exportaciones, en particular, por los
servicios de paquetería y giros internacionales.
Vargas  Camejo  informó que por  los  resultados  alcanzados  el  pasado año,  el
Consejo de Dirección del Grupo Empresarial acordó reconocer a Las Tunas, como
una de las empresas de Correos de Cuba con mejores resultados.
Finalmente,  fueron  aprobados  las  proyecciones  y  objetivos  de  trabajo  de  la
empresa para el 2022; se reconoció a los colectivos más destacados en el 2021 y,
por último, se eligieron a los delegados de la Empresa de Correos Las Tunas a la
Asamblea de Balance Anual del Grupo Empresarial Correos de Cuba.
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LA  CALIDAD  DEL  SERVICIO
CENTRA  LOS  DEBATES  DEL
BALANCE  DE  LA  EMPRESA  DE
CORREOS HOLGUÍN.
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 Los problemas asociados a la calidad de
los  servicios  postales  centraron  los
debates de la asamblea de balance anual
de  la  Empresa  de  Correos  Holguín,
realizada  en  horas  de  la  tarde  de  este
m a r t e s  e n  e l  R e c i n t o  F e r i a l  d e
Exposiciones  de  esa  provincia,  con  la
presencia  de  Arelis  Marrero  Guerrero,
miembro del Buró Provincial del Partido;
Eldis  Vargas  Camejo,  vicepresidente
primero del Grupo Empresarial Correos de

Cuba; Rosel González Pérez, funcionario del Gobierno Provincial; Roger Agustín
Chong Aguilera, director de la Oficina Territorial de Control del MINCOM; Silce
Palma Gainza,  secretaria  general  del  Sindicato  de  las  Comunicaciones  en  la
provincia; y Jaime Hernández Batista, director general de esa empresa. Participó,
además, una representación de directivos y trabajadores de las 62 unidades de
correos ubicadas en los 14 municipios de esa provincia.
Durante la presentación del informe de balance se supo que en el año 2021 la
Empresa de Correos Holguín sobre cumplió el plan de ventas netas al 106,2%,
con más de 78 millones de pesos de ingresos totales; en tanto el plan de utilidades
lo sobre cumplieron al 111,9% con más de 26 millones de pesos.
Tras la presentación del informe central, Jaime Hernández Batista, director de la
empresa condujo el intercambio con los trabajadores presentes en la asamblea en
torno a las principales problemáticas de los servicios postales en Holguín, en
medio de las complejidades asociadas a la pandemia de la Covid-19, que el pasado
costó la vida a tres trabajadores de Correos de esa provincia.
Entre los asuntos debatidos estuvieron, los relacionados con las afectaciones en la
calidad del  servicio,  en  particular,  en  los  servicios  a  domicilio;  las  causas  y
condiciones de las demoras en la entrega de la paquetería internacional a los
destinatarios;  las  vulnerabilidades  en  los  sistemas  de  control  interno;  y  las
problemáticas que enfrenta la empresa en el proceso de informatización de las
unidades de correos de la provincia y en la transformación digital de su gestión y
servicios.
El vicepresidente primero de Correos de Cuba, Eldis Vargas Camejo, llamó a los
trabajadores  del  Correos  de  Holguín  y  de  todo  el  país,  a  continuar  la
implementación de las  medidas  de perfeccionamiento  y  fortalecimiento  de la
empresa estatal socialista; impulsar la transformación de la gestión del capital
humano, en colaboración con ETECSA; alcanzar la informatización del 100% de
las instalaciones de Correos en el año 2023; continuar el mejoramiento de la
eficiencia de los procesos operacionales de recepción, tramitación y entrega de
los envíos postales, de mensajería expresa y paquetería courier.
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Insistió en la necesidad de ampliar los servicios de comercio electrónico a través
de las plataformas digitales del sitio web de Correos de Cuba, Transfermóvil,
EnZona y Superfácil y la utilización de códigos QR y equipos POS; y llamó a
extender, al menos a una oficina por municipio, los servicios de pagos de giros
internacionales; así como incorporar las unidades de Correos a los servicios de
Caja Extra en alianza con el sistema bancario y las plataformas Transfermóvil y
EnZona.
Asimismo, dijo que se requiere mejorar la imagen y los productos asociados a las
campañas  alegóricas  tradicionales  de  Correos  de  Cuba,  incorporándole  valor
agregado; ampliar los servicios a domicilio de cobros y pagos, empleando las
nuevas tecnologías digitales; así como continuar avanzando en el mejoramiento
de la  seguridad y protección de las  instalaciones y  en el  fortalecimiento del
control interno. Vargas Camejo, recalcó la necesidad de mejorar la imagen de las
instalaciones de servicios y las condiciones de atención al público y laborales de
los  trabajadores  de  Correos;  lograr  una mayor  utilización  y  aplicación  de  la
ciencia  y  la  innovación  en  las  empresas  de  Correos,  de  conjunto  con  las
universidades.
Por último, ratificó que la marca Correos de Cuba y su eslogan ¡Al servicio de
todos! estarán este año en el centro de las estrategias y acciones de comunicación
y comercial de la organización postal. Finalmente, fueron aprobados los objetivos
y proyecciones de trabajo de la Empresa de Holguín para el 2022; se reconoció a
los  colectivos  más  destacados  en  el  2021;  y  se  eligieron los  delegados  a  la
Asamblea de Balance Anual del Grupo Empresarial Correos de Cuba.
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DEBATEN EN GRANMA SOBRE LA
NECESIDAD  DE  MEJORAR  LA
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CALIDAD  DEL  SERVICIO  DE
CORREOS

Con  un  audiovisual  dedicado  a  nuestro
Héroe Nacional José Martí, en ocasión de
conmemorarse  este  28  de  enero  el
aniversario 169 de su natalicio, en horas
de la mañana de este martes tuvo lugar la
asamblea de balance anual de la Empresa
de  Correos  Granma,  en  el  cine  teatro
Carlos Manuel de Céspedes de la ciudad
de Bayamo.

Presidieron el balance, Eldis Vargas Camejo, vicepresidente primero de Correos
de Cuba y otros miembros del Consejo de Dirección de ese Grupo Empresarial;
Rolando  Rodríguez  Aguilar,  director  de  la  Oficina  de  Control  Territorial  del
Ministerio de Comunicaciones; y Erlin Rondón Cedeño, secretaria general del
Sindicato  Provincial  de  las  Comunicaciones;  y  Rubén  Morales  Enamorado,
director  general  de  la  empresa.
Además,  la  asamblea  de  balance  contó  con  la  presencia  de  una  nutrida
representación de directivos y trabajadores de la propia empresa y de las 47
unidades de correos que están ubicadas en los 13 municipios de la provincia.
Durante la presentación del informe de balance anual se conoció que en el año
2021 la Empresa de Correos Granma sobre cumplió el plan de ventas netas al
122,3% logrando ingresos totales por más de 68 millones de pesos; en tanto el
plan de utilidades los sobre cumplieron a más del 200%, con más de 16 millones
de pesos generados por ese concepto.
En el debate, conducido por Rubén Morales Enamorado, director general de la
empresa,  Vargas  Camejo  incentivó  el  intercambio  con  los  trabajadores
participantes,  en  torno  a  los  principales  problemáticas  que  el  pasado  año
presentó la Empresa de Granma en el cumplimiento de los servicios postales y de
terceros que asegura el correo en esa provincia.
Entre los aspectos que suscitaron un amplio debate y sobre los que intervinieron
varios directivos, carteros, gestoras postales y otros trabajadores, estuvieron las
limitaciones de recursos generadas por el bloqueo y el impacto de la Covid-19 en
el personal de la organización y en la calidad de los servicios, el reto de mejorar
la calidad de los servicios, de hacer más eficientes los procesos de tramitación y
entrega de las cifras record de paquetería internacional, sobre la necesidad lograr
un crecimiento superior en los servicios a domicilio en los que, a pesar de que
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crecieron  con  relación  al  año  anterior,  aún  no  se  cubren  las  reales
potencialidades que tiene esta empresa de incrementar los ingresos por esa vía.
Con independencia de que en la asamblea de balance los debates estuvieron
centrados en el análisis de los problemas que aún presenta el correo en esa
provincia, el vicepresidente primero de Correos de Cuba, reconoció la excelente
labor desplegada por la Empresa de Granma durante el año 2021, que la hizo
merecedora de ser reconocida por la dirección de la OSDE como una de las
empresas más destacadas de la organización postal.
Finalmente,  fueron  aprobados  las  proyecciones  y  objetivos  de  trabajo  de  la
empresa para el año 2022; se reconocieron los trabajadores más destacados en
2020; y fueron elegidos los delegados de la Empresa de Granma a la Asamblea de
Balance Anual del Grupo Empresarial Correos de Cuba.
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EMPRESA  DE  CORREOS
GUANTÁNAMO  ROMPIENDO
ESQUEMAS…
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En horas de la mañana de este lunes 24 de enero, el vicepresidente primero de
Correos de Cuba, Eldis Vargas Camejo, sostuvo un encuentro con los trabajadores
por cuenta propia que la Empresa de Correos Guantánamo contrató para conducir
las motorinas eléctricas producidas en la industria nacional  Minerva de Villa
Clara,  que  la  empresa  guantanamera  adquirió  recientemente  en  interés  de
ampliar y mejorar sustancialmente la calidad de la entrega a domicilio de la
paquetería internacional y otros servicios postales.
En  diálogo  con  Juan  Ruperto  Perez,  director  general  y  otros  directivos  y
trabajadores  de  Correos  en  Guantánamo,  Vargas  Camejo  insistió  sobre  la
necesidad de hacer un uso eficiente y controlado de esa técnica y, sobre todo,
insentivar la productividad de trabajo y la calidad del servicio mediante el empleo
de las diferentes formas de pago e insentivos que la empresa tiene posibilidades
de aplicar a sus trabajadores y TCP contratados.
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EN  CORREOS  SANTIAGO  DE
CUBA  ESTAMOS  VIVOS  Y
SEGUIMOS EN COMBATE…

Fue la  expresión inicial  del  director  Rafael  Leopoldo Ramos Martínez,  en  la
apertura de la asamblea de balance anual de la Empresa de Correos Santiago de
Cuba, desarrollada en horas de la tarde de este lunes en el popular Club Santiago
de la Ciudad Héroe.
Presidieron  la  asamblea,  Jorge  Luis  Duzat  Robert,  funcionario  del  Comité
Provincial del Partido; Eldis Vargas Camejo, vicepresidente primero de Correos
de Cuba; Laura González López, directora de la Oficina Territorial de Control del
Ministerio  de  Comunicaciones;  y  Suyin  Olga  Preval,  secretaria  general  del
Sindicato  Provincial  de  las  Comunicaciones;  y  otros  directivos  del  Grupo
Empresarial.
Ramos  Martínez  presentó  el  informe  de  balance  anual  a  esta  asamblea  de
balance, ante una nutrida representación de directivos y trabajadores de las 48
unidades de Correos ubicadas en los 9 municipios de Santiago de Cuba.
El directivo señaló que, aún en medio de las complejas condiciones generadas por
la pandemia de la Covid-19 y los efectos del recrudecido bloqueo, la Empresa de
Correos de Santiago de Cuba logró un sobre cumplimiento del plan de ventas
netas  al  105,4% con más  de  55 millones  de  pesos  de  ingresos  y  cerró  con
utilidades el último cuatrimestre del año 2021.
El vicepresidente primero de Correos de Cuba, Eldis Vargas Camejo, intercambió
con  los  trabajadores  asistentes  a  la  asamblea  en  torno  a  las  principales
problemáticas que afectaron al correo santiaguero durante el 2021, manifestadas
sobre  todo  en  los  problemas  reflejados  en  la  calidad  de  los  servicios  y,  en
particular, por la entrega tardía de los envíos de paquetería, un servicio en el que
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el pasado año también se produjo la expoliación y cambio de contenido de varios
envíos en el Centro de Clasificación Postal de esa provincia, hecho que en este
balance anual suscitó un minucioso análisis de las causas y condiciones que lo
provocaron y de las medidas implementadas para evitar que se repita.
Por  último,  fueron  aprobados  las  proyecciones  y  objetivos  de  trabajo  de  la
Empresa de Correos Santiago de Cuba para el 2022; se reconoció a los colectivos
y trabajadores con mejores resultados en 2021; y elegidos los delegados de esa
entidad a la Asamblea de Balance Anual del Grupo Empresarial Correos de Cuba.
Finalmente, se realizó la ceremonia de cambio de mando de la dirección de la
Empresa de Correos Santiago Cuba, al frente de la cual fue designada como
directora  general  la  compañera  Maritza  Cabrera  Ricardo,  quien  hasta  ese
momento se desempeñaba como directora adjunta de esa entidad.
La ocasión fue propicia, además, para que al compañero Rafael Leopoldo Ramos
Martínez, quien pasa a la jubilación y considerando su experiencia y vitalidad
seguirá desempeñando otras funciones dentro de Correos de Cuba, se le hiciera
entrega de la Medalla Conmemorativa 265 Aniversario del Correo Cubano y otros
reconocimientos morales y materiales, por sus más de 18 años de fecunda labor
como cuadro a distintos niveles de la organización postal.
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INICIA  PROCESO  DE  BALANCE
ANUAL  DE  CORREOS  DE  CUBA
POR  LA  EMPRESA  DE
GUANTÁNAMO…

En horas de la mañana de este lunes se
inició por la provincia de Guantánamo, el
proceso asambleario de balance del Grupo
Empresarial  Correos  de  Cuba,  con  la
asamblea correspondiente a la Empresa de
Correos  de  esa  provincia,  la  cual  tuvo
lugar  en  el  centro  de  alojamiento  La
Guantanamera, con la presencia de Linet
Brook  Sabouri,  funcionaria  del  Comité
Provincial  del  Partido;  Ignacio  Cuscó
Brazzi,  coordinador  del  Gobierno

provincial; Eldis Vargas Camejo, vicepresidente primero de Correos de Cuba; y
Juan Ruperto Pérez Pérez, director general de la empresa.
Participaron, además, Anagilsa Cobas Saus, secretaria general del Sindicato de
las Comunicaciones en Guantánamo; Lázaro Manzano Zamora,  director  de la
Empresa  de  Aseguramiento  General  de  Correos  de  Cuba;  y  una  nutrida
representación de directivos y trabajadores de las 47 unidades postales ubicadas
en los 10 municipios de la provincia.
Durante  la  asamblea  de  balance  se  conoció  que  en  el  2021  la  Empresa  de
Guantánamo enfrentó problemáticas nunca antes vividas por los trabajadores de
Correos  de  esa  provincia,  quienes  estuvieron  sometidos  a  las  tensiones  y
afectaciones creadas por la Covid-19 y a las limitaciones materiales y financieras
generadas por el impacto del bloqueo.
Sin  embargo,  gracias  al  esfuerzo  desplegado  por  sus  trabajadores  y  a  las
estrategias trazadas para sortear los obstáculos y limitaciones que caracterizaron
la vida de la provincia en medio de la pandemia, la empresa sobre cumplió el plan
de ventas netas al 121,0%, con más de 29 millones de pesos de ingresos; y el plan
de utilidades también lo sobre cumplieron al 118%.
Juan Ruperto Pérez, director de Correos en Guantánamo, condujo los debates,
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que estuvieron centrados en los problemas que persisten en la calidad de los
servicios,  las  causas  y  condiciones  de  la  entrega tardía  de  la  paquetería,  la
disminución de los servicios a domicilio con relación al año anterior, la situación
de los envíos mal encaminados y las violaciones de los procedimientos durante la
tramitación de los envíos.
Vargas Camejo reconoció el esfuerzo desplegado por los trabajadores de Correos
de  Guantánamo  durante  el  2021,  quienes  a  pesar  del  impacto  en  la
implementación de Tarea Ordenamiento y de transitar una parte del año con
pérdidas, gracias a las estrategias y acciones desplegadas por la dirección de la
empresa lograron cerrar el último trimestre con utilidades.
Finalmente,  fueron  aprobados  las  proyecciones  y  objetivos  de  trabajo  de  la
empresa para el 2022. En tanto, el vicepresidente primero de Correos de Cuba,
Eldis  Vargas Camejo,  reconoció a Guantánamo como una de las Empresa de
Correos Destacadas en el año 2021 y, además, estimuló a los trabajadores con
mejores resultados.
Por último, fueron elegidos los delegados de la Empresa de Guantánamo a la
Asamblea de Balance Anual del Grupo Empresarial Correos de Cuba, prevista
para inicios del mes de febrero próximo.
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PROMOCIONA  EMPRESA  DE
VILLA CLARA CALENDARIOS DEL
2022
El pasado 18 de enero Grethel Montalvo Veitía, especialista de Comunicación
Institucional de la Empresa de Correos Villa Clara, participó en la revista “Justo a
las 12” del Telecentro de esa provincia, para promocionar la comercialización de
los calendarios 2022.
La especialista informó que se encuentran distribuidos y a la venta en las 17
oficinas de correos de Villa Clara, más de 62000 calendarios de bolsillo en sus 9
vistas; puntualizó que este producto puede ser adquirido por el valor de un peso
moneda nacional; de igual forma dio a conocer que ya se están recibiendo los
almanaques de mesa y de pared que en breve estarán a la venta; así como ofreció
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una breve información de cómo marcha la distribución y entrega de la paquetería
que en cifra récord continúa llegando a la provincia.

 

SERVICIO  DE  PAQUETERÍA
INTERNACIONAL:  ¿POR  DÓNDE
LE ENTRA EL AGUA AL ENVÍO…?

#Cubadebate buscó respuestas a las problemáticas que caracterizan a este tan
demandado  servicio  y  para  ello  entrevistó  a  varios  directivos  del  Grupo
Empresarial  Correos  de  Cuba.  

Milena cree que “ya estamos en las mismas” al referirse a las entregas de la
paquetería internacional “se le prestó mucha atención y prioridad en un momento
determinado, pero ahora no sucede nada”.

Desde septiembre del 2021 unos familiares en Canadá le mandaron un
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paquete  con  artículos  para  su  hijo  que  en  aquel  momento  no  había
nacido. Su bebé tiene dos meses de vida y aún no ha llegado el envío. “Puede que
cuando me lo entreguen las cosas ya ni le sirvan al niño”, dice.

Una historia similar cuenta Caridad. Ella envió desde  Estados Unidos el 30 de
agosto del pasado año un paquete a su hermana. “Son cosas que ella necesita,
porque hay medicamentos para su enfermedad”, explica. Caridad solo pide saber
cuánto más demorará en ser entregado.

“No acabamos de dar en el clavo” comenta Cecilia Miranda de 67 años. Hace
siete meses, sus hijos y nietos le  mandaron varios paquetes con miscelánea y
algunos pequeños electrodomésticos para su cocina, pero aún no ha recibido ni
uno de estos envíos. Ante sus reclamos, la repuesta fue “tiene que esperar”.

En Cuba, la recepción, procesamiento y entrega de la paquetería internacional
corre a cargo de varias empresas de cargas, clasificadas como transitarias, entre
ellas Aerovaradero y Transcargo, del Mitrans, y Palco, Cubapack y Cubanacán
Express, de Cimex, aunque es Correos de Cuba la organización empresarial que
recibe y tramita el mayor por ciento de envíos internacionales.

El director de Comunicación Institucional del grupo empresarial Correos de Cuba,
José Manuel Valido Rodríguez aclaró en entrevista con Cubadebate que esta
empresa no es una transitaria, sino un operador postal con una empresa de
mensajería y cambio internacional (EMCI), que brinda servicios de importación y
exportación de correspondencia, envíos postales internacionales, de paquetería y
mensajería expresa, además de servicios aduanales y transitarios.

Durante los dos últimos años de pandemia aumentó de manera vertiginosa la
llegada de  paquetes  al  país.  Mario  Suárez  Naranjo,  director  de  Operaciones
Postales y Logística Integrada de Correos de Cuba, refirió que en este tiempo los
trabajadores  de  la  empresa  han  procesado  cifras  récord  en  toneladas  de
paquetería internacional, aunque reconoció que “persisten insatisfacciones y
reclamos de la población,  muchos de ellas con razón,  sobre todo por
problemas en la calidad del servicio y, en particular, por la demora en la
entrega de los envíos”. 

A mediados del  2021 –recordó–,  el  Gobierno hizo un llamado a  priorizar  las
operaciones y  la  logística necesarias  para el  procesamiento de la  paquetería
internacional.
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“Correos de Cuba comenzó a recibir la atención y el apoyo que requería desde
mucho antes en este servicio; primero, por el impacto que tiene para las familias
cubanas, en las condiciones actuales de limitaciones de recursos que vive el país
y,  segundo,  por los ingresos en divisas que genera a la  economía nacional”,
apuntó.

“Supuestamente,  se  habían  actualizado  todos  los  paquetes  recibidos”,  dice
Duleyvis Calderín Martínez, una clienta, pero “la entrega de paquetería tiene
atrasos  todavía  de  hasta  tres  meses”.  Para  Duleyvis,  está  muy  claro  qué
hacer.  “Se  hace  necesario  disminuir  esos  tiempos  de  entrega.  Tengo
paquetes del mes de diciembre sin salir todavía en el sistema”.

Todas las opiniones no son rayas negras. Yosbani Reytor ha tenido una buena
experiencia. Su  esposa le mandó unos paquetes en noviembre del pasado año y
en diciembre ya habían llegado, “muestra del esfuerzo que están realizando por
mejorar  el  servicio  que  es  tan  imprescindible  para  la  población.  Estoy  muy
agradecido, y espero sigan trabajando y esforzándose como lo están haciendo
hasta ahora”.

Yosbani no es el único que ha navegado con buen pie en este mar de paquetes,
Marle también está  complacida. “Antes de los 30 días recibí mi paquete, quedé
muy sorprendida cuando llamaron a  mi  mamá desde Artemisa”.  Esta  clienta
espera que sigan así, porque, según ella, “el pueblo se merece una rápida y buena
atención, pues todo lo que nos envían nos hace mucha falta”.

Como  resultado  de  la  implementación  de  las  medidas  para  perfeccionar  el
servicio, “en la actualidad, como promedio, Correos de Cuba está realizando la
entrega de los envíos internacionales a sus destinatarios en todo el país en un
término inferior a los 30 días, a partir del momento en que se registran en
el servicio integrado postal”,  aclaró el  director  de Operaciones Postales  y
Logística Integrada.

Suárez  Naranjo  alertó  que  la  mayoría  de  los  reclamantes,  por
desconocimiento cuando se refiere a la demora de las entrega, cuentan
desde el momento en que se impuso el envío en origen, algo que no es
responsabilidad de Correos de Cuba.

Entre las  causas de los  retrasos en la  llegada a Cuba de los  envíos está la
situación generada por la pandemia de covid-19. El alza de las tarifas de las



aerolíneas  internacionales  provocó  que  los  operadores  internacionales
comenzaran a tramitar por vía marítima la mayoría de los envíos hacia el país, con
la consiguiente demora que ello genera en el arribo y luego en la entrega a los
destinarios.

Particular  afectación  genera  el  bloqueo  a  la  paquetería  procedente  de
EE.UU. Desde que comenzó la pandemia, “Correos de Cuba no ha recibido
envíos del servicio postal de los Estados Unidos por ninguna vía”, informó
el director de Operaciones Postales y Logística Integrada.

Agregó que en los últimos dos años han estado arribando a la isla cifras récord de
paquetería courier procedente de agencias privadas radicadas en ese país, que no
tienen contrato con la Empresa de Mensajería y Cambio Internacional y que, en
consecuencia, “están obligadas a tramitar sus envíos a través de terceros
países, la inmensa mayoría por vía marítima, con la demora en términos
de meses que esto conlleva”, destacó.

Entonces… ¿Por dónde entra el agua?
Desde el 17 de junio del 2021, en la Oficina de Cambio Internacional no se han
apagado las luces. Se han organizado los turnos y allí se trabaja las 24
horas.

Si bien el tema de la demora en la entrega de los paquetes en ocasiones no es
responsabilidad exclusiva de Correos de Cuba, hay otros fenómenos que afectan
la  calidad del  servicio.  La directora adjunta  de la  Empresa de Mensajería  y
Cambio  Postal,  Zoraya  Bravo  Fuentes,  comentó  a  Cubadebate  sobre  estos
problemas.

“Tenemos unos cientos de paquetes registrados que no han podido ser entregados
a sus destinatarios, por varias causas. Entre las más frecuentes están que no
coincide  la  dirección,  o  la  persona  no  está  en  el  país,  o  no  han  hecho  la
declaratoria de quién lo va a recibir, o es ilegible la información”.

¿Qué hace Correos de Cuba en estos casos? De acuerdo con Bravo Fuentes, en
cada  una  de  las  plantas  existe  una persona encargada de  recuperar  la
información  de  estos  paquetes,  además  de  tramitar  con  las
agencias  courier  de  origen  para  recuperar  los  datos.
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En  varias  oportunidades,  los  lectores  de  Cubadebate  han  alertado  sobre
los cambios de contenido en sus envíos y la sustracción de artículos. Sobre el
tema,  el  director  de  Comunicación  Institucional  comentó  que  los  hechos
reportados fueron investigados con rigor para determinar las causas y los
responsables.  “En los casos en que hubo personal  de correos implicado,  se
adoptaron las medidas administrativas y disciplinarias correspondientes. Los que
constituyeron delitos fueron puestos a disposición de las autoridades judiciales
correspondientes”.

Añadió  que  los  destinatarios  fueron  indemnizados  conforme  con  las
normas  establecidas  en  el  país,  excepto  las  reclamaciones  de  la
paquetería courier, en las que, por acuerdo contractual, la indemnización
se hace al remitente en origen.

Una buena parte de las insatisfacciones y quejas de la población registradas
durante el 2021 en los envíos internacionales, estuvieron relacionadas con las
demoras en los procesos operacionales y en la entrega a los destinatarios. Por
esta  razón,  la  empresa,  además,  de utilizar  su parque de vehículos,  ha
realizado  contratos  con  el  Ministerio  de  Transporte,  el  Ministerio  de
Comercio Interior y transportistas privados.

Yasmani Bonne Zamora, director de negocios de la Empresa de Mensajería y
Cambio Internacional, informó que hasta la fecha han firmado 25 convenios con
trabajadores  por  cuenta  propia  (TCP)  para  la  distribución  de  la   carga  de
paquetería, de ellos 22 están operativos.

“Esto  tiene  el  objetivo  de  buscar  celeridad  de  cara  al  cliente  final”,
precisó. También tienen alianzas con 12 TCP para la distribución puerta a
puerta de la paquetería y tres nuevos contratos con mipymes.

La directora adjunta de la Empresa de Mensajería y Cambio Postal refirió que
Correos de Cuba empezó el 2022 uniéndose a un proyecto de desarrollo local de
Marianao. “Con ellos trabajamos en la trasportación de la paquetería hacia las
provincias y también en la distribución puerta a puerta en La Habana”, dijo.

Las  alternativas  existen,  las  respuestas  a  las  quejas  y  planteamientos  deben
tramitarse  con rapidez,  para  que los  clientes  no  crean que “estamos en las
mismas”. El trabajo coordinado y la búsqueda de alianzas con los nuevos actores
económicos deben revertirse en un mejor servicio para la población.
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Y CAMINAMOS JUNTO A FIDEL
La mañana del pasado sábado la dedicaron los principales directivos de la OSDE
Correos de Cuba a visitar el Centro Fidel Castro, el lugar donde mejor se guarda y
se  muestra,  con gran sensibilidad,  belleza  exquisita  y  bajo  el  impacto  de  la
tecnología audiovisual, la vida, la obra y el pensamiento del más genial de los
cubanos del siglo XX.

Fue una velada en la entre los directivos de Correos de Cuba se mezclaron la
avidez por el conocimiento y la emotividad por volver a vivir los momentos más
transcendentales de la vida del líder histórico de la Revolución cubana.
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VISITA  MINISTRA  DE
COMUNICACIONES EMPRESA DE
CORREOS GRANMA

En horas de la mañana del pasado viernes 14 de enero, Mayra Arevich Marín,
Ministra de Comunicaciones, visitó la Empresa de Correos Granma, acompañada
de Rolando González Aguilar, director de la Oficina Territorial de Control de ese
organismo en la provincia; Erlín Rondón Cedeño, secretaria general del Sindicato
de las Comunicaciones, Informática y la Electrónica en el territorio.
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Durante su recorrido la Ministra conoció y calificó de adecuados los resultados de
la Empresa de Correos de Granma y recalcó la importancia de evaluar cada año
los resultados económicos, a partir de comparar los mismos con los obtenidos en
igual período del año anterior, para medir el crecimiento y eficiencia a partir de
las experiencias vividas.

La titular  del  MINCOM, llamó a apreciar  la  confianza que hoy ofrece a  sus
clientes  el  correo  cubano  y  a  observar  y  estudiar  la  competencia  de  las
transitarías. Concedió gran importancia a la comunicación con los clientes y a la
búsqueda  de  oportunidades  para  convertirse  en  una  empresa  cada  vez  más
eficiente y rentable.

Insistió en la importancia de lograr el encadenamiento con la universidad para
crecer en los proyectos de desarrollo; y llamó a continuar el estudio y la búsqueda
de  colaboraciones  internacionales,  para  evaluar  cómo andan hoy  los  correos
modernos en el  mundo,  así  como pensar en nuevos servicios y ver qué más
podemos hacer para avanzar.
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